

Ambassadeur Kia Gap

Le 27 févr. 2025



Nouvel Ambassadeur du côté de Gap : bienvenue au Domaine Allemand dans la team Kia !
C'est à bord d'un Sportage hybride que Laetitia Allemand effectuera désormais ses déplacements.

Une collaboration riche de sens avec ce domaine viticole de montagne qui contribue à la sauvegarde et la valorisation des cépages et du patrimoine hauts-alpins.

Vendanges 100% manuelles

Certifications HVE depuis 2020 et BIO depuis 2024

Notre équipe est fière de soutenir cet acteur local et authentique. Notre SUV au design exclusif sera un allié de qualité au quotidien !

De beaux projets arrivent, restez connecté(e)s...

Découvrez notre partenaire sur www.domaine-allemand.com.

Pensez à covoiturer #SeDéplacerMoinsPolluer